

Ressort: Entertainment

Witt: Westdeutsche sollten nicht über DDR lästern

Berlin, 29.11.2015, 02:00 Uhr

GDN - Katarina Witt, frühere Eiskunstläuferin und zweifache Olympiasiegerin, findet es anstrengend, immer wieder nach der DDR gefragt zu werden: "Mit Ostdeutschen kann man über den Osten lästern. Das ist was anderes. Das ist okay. Mit Westdeutschen ist es nicht okay", sagte sie der "Welt am Sonntag" (29. November).

Auch ärgere sie sich manchmal über sich selbst, dass sie etwas verteidige, dem sie in Wahrheit nicht nachtrauere. Sie tue es für die Menschen aus der Generation ihrer Eltern. "Die dürfen der DDR nachtrauern", sagte sie weiter. "Weil der Zusammenbruch des Ostens für die meisten kein Aufbruch war, sondern der Zusammenbruch ihres Lebens."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-63836/witt-westdeutsche-sollten-nicht-ueber-ddr-laestern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com